
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第３回 定例会） 

質 問 順 位 ８   ８ 番 議 員    河 野 保 久 

質問事項１ 教育行政の疑問点を問う 

質問の要旨 

教育はまちづくり・ひとづくりの根幹をなすものであり、基山町教育

大綱を柱として、毎年度教育の基本方針を掲げて、教育行政を行ってい

る。常々疑問に感じている点等をはっきりさせることが重要と考え質問

する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 昨年度の教育の基本方針の最重点項目である「学校

教育の中での学力の向上」・「家庭とも連携しながら、

家庭学習の充実を図る」に対する成果をどう考えてい

るのか 

 

(２) 今年度の教育の基本方針の中で、最重点項目とする

教育施策は何か。理由を含めて示せ 

 

(３) 総合教育会議について、次の点を示せ 

  ア 年間の開催回数は何回か 

  イ 何を目的として設置されたのか 

  ウ 平成31年度は大綱の全面改定と認識しているが、

策定までの工程は 

  エ ６月に行われた会議の中で、町長部局と教育委員

会部局間の「情報共有」が話題となっていた。「情

報共有」がなぜ必要と感じているのか、理由を示せ 

教育長 
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質問事項２ 平成30年７月豪雨災害に何を学んだか 

質問の要旨 

平成30年７月豪雨は、基山町においても丸林地区をはじめとし、大き

な被害をもたらした。 

この経験を今後の防災行政に活かすことが必要と感じ、質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 平成30年７月豪雨から、町は何を学んだと考える

か、反省点等も含め所感を示せ 

 

(２) 平成30年３月に地域防災計画をリニューアルした

と認識しているが、新たに防災行動計画（タイムライ

ン）の策定は考えられないか 

町 長 

 

 

町 長 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第３回 定例会） 

質 問 順 位 ８   ８ 番 議 員    河 野 保 久 

質問事項３ きのくに祭りの今後を考える 

質問の要旨 

昭和63年に第１回を開催してから、平成30年で31回を数えることにな

った。一つの節目として、祭りの今後の方向性の検討が必要と感じて質

問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 31回の開催を数える「きのくに祭り」に対する町の

所感は 

 

(２) 振興会・実行委員会の反省会では、実施方法等の再

考を求める声が多く出た。次の点について、町として

どう考えるか 

  ア 開催時期・場所 

  イ イベント等催事の内容 

  ウ 実行委員会等の運営母体のあり方 

 

(３) 「きのくに祭り」の今後について、町の基本的な考

えを示せ 

 

町 長 
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